



Schreiner-Gesellen-Stucke-Ausstellung in Rosenheim

Beitrag

Am sonnigen Sonntag, 24. Juli fand in der Aula der Rosenheimer Berufsschule 1 zum wiederholten Mal die Ausstellung zum Gestaltungswettbewerb ‘‘Die Gute Form 2022‘‘ statt.

Vor den fachkundigen Blicken der fnfkpfigen Jury mussten 41 Ausstellungsstucke, darunter 30 Teilnehmer an der ‘‘Guten Form‘‘ bestehen. Beim berregionalen Gestaltungswettbewerb ‘‘Die Gute Form‘‘ werden hervorragend gestaltete Gesellenstucke im Tischler- und Schreinerhandwerk vorgestellt und prmiert. Die Innungsorganisationen richten diese anspruchsvolle Veranstaltung jedes Jahr zuerst auf Innungs-, dann auf Landes- und schlielich auf Bundesebene aus.

In die Rosenheimer Jury bestellt waren diesmal Adelheid Hglauer, Annemarie Maier, Raimund Baumann, Christian Hess und Claus Schemm. Herr Schemm fungierte in seiner Eigenschaft als stellvertretender Schulleiter der BS1 auch als erfahrener Gastgeber der Veranstaltung. Die hohe Qualitt der Gesellenstucke sollte dann auch entsprechend umfassend inspiziert werden, sodass die Ausstellung erst gegen 11:30 Uhr fr Besucher geffnet werden konnte. Und die lieen nicht lange auf sich warten. Schon kurz nach der ffnung fllte sich der hell erleuchtete Saal mit beeindruckten Interessenten, altgedienten Profis, den ausstellenden Gesellinnen und Gesellen, deren stolzen Familien und natrlich auch den nicht weniger stolzen Lehrmeisterinnen und -meistern.

Die Bekanntgabe der drei Sieger, sowie eine besondere Belobigung erfolgen dann am kommenden Freitag, den 29.7.2022 im Rahmen der Freisprechungsfeier.

Text: Alexander Schnhoff – **Fotos:** Kreishandwerkerschaft Rosenheim









Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal

Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 42 90

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Ausstellung
2. Bayern
3. Gesellen
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Schreiner